
　五所川原街づくり株式会社の葛西英機代表取締役社
長が７月14日、市役所を訪れ五所川原地区防犯協会

（会長：平山市長）に対して、防犯カメラの支援金を
贈呈しました。
　葛西社長は「エルム周辺の安全確保のために今回の
支援金を大いに役立てて欲しい」と話しました。
　贈呈された支援金は、防犯カメラの購入や設置費用
として活用され、秋頃にエルム周辺の２箇所に設置さ
れる予定です。

　８月18日から20日にかけて佐賀県総合体育館で行わ
れた第47回全国中学校剣道大会女子団体戦および10月
８日にカメイアリーナ仙台で行われる全国道場小・中
学生剣道選手権大会第35回中学生女子の部個人戦に出
場する五所川原第一中学校剣道部の皆さんが７月31日、
市長を訪問しました。
　団体戦で先鋒を務め、個人でも全国大会へ出場する
渋谷海羽さん（五一中３年：五所川原剣道協会所属）
は「青森県代表としてマナーに気をつけ、チームの流
れを良い方向へ持っていき、団体戦では予選突破を、
個人戦ではベスト16以上を目指して頑張りたいです」
と意気込みを話しました。

　７月21日から31日までの「夏の交通安全県民運動」
に先立ち、７月19日、オルテンシアで交通安全五所川
原市民大会が開かれました。
　五所川原地区交通安全女性ドライバーズクラブ会長
の楢崎裕子さんが「子どもと高齢者を交通事故から守
ります。シートベルトの着用や飲酒運転防止を徹底し
ます。反射材用品の着用促進に向け、「青森県反射材
大作戦」を推進します」と交通安全宣言を行ったほか、
五所川原警察署の松田晃和交通課長が講話で交通事故
防止を呼びかけました。
　日頃から、市民一人ひとりが交通事故防止を意識し 
ましょう。

　８月５日に千代台公園陸上競技場（函館市）で行わ
れた2017東日本都道県小学生陸上競技交流大会へ出場
した加賀谷めいさん（金木小６年・金木クラブ）が７
月26日、教育長を訪問しました。
　加賀谷さんは県予選大会にて６年女子100ｍ競技で
３位に入賞しており、「大会に向けて腕振りなどの練
習を頑張り、自己ベストを更新したいです」と大会へ
の意気込みを話しました。
　三上コーチは「加賀谷さんは金木クラブの６年生の
エースであり、練習に意欲的に参加し、順位でもタイ
ムでも非常に伸びを感じている。大会本番でも良い記
録を出して欲しい」と期待を込めて話しました。
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